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推出的旨在推动投资者相互沟

通、 提高投资者投资技巧的三湘

股市沙龙甫一开张， 即获得投资

者的踊跃欢迎， 当日三湘股市沙

龙QQ群新增会员超过百余名。

三湘股市沙龙将在之后陆续

展开一系列活动， 促进投资者之

间的交流及与本报的互动， 敬请

期待。 ■记者李庆钢

本报8月18日讯今天上午，

一条有关岳阳恒立的消息， 仿佛

让等待三年的股民张强看到了重

组希望，细看之下，只是一条与岳

阳市商业银行的债务处理情况的

澄清公告。

2006年5月被暂停上市的

S*ST恒立，重组之路一直不太顺畅。

“我们和上峰水泥关于重组的

合作在3月份就开始了。”S*ST恒立

董事长陈少波表示：“如果重组成

功，上峰水泥将以“S*ST恒立”第一

大股东的身份亮相新公司，而中萃

房产将退居二线。” ■记者石曼

上峰水泥
将成S*ST恒立
第一大股东

本报8月18日讯湘邮科技

（600476）今天公布中报：实现营

业收入12147.53�万元，比上年同

期减少4.18%；营业利润-471.90

万元,实现净利润-344.48万元。

该公司称， 上半年比去年同

期减少了亏损276.38万元。同时，

应收款项清收工作卓有成效。

■记者李治实习生王震方

湘邮科技
亏损344万元

2009年8月19日星期三编辑/贺齐图编/刘丰美编/张元清校对/李辉 B07财经·操盘

在周一留下向
下跳空缺口后，周
二股指依然跳空低
开，经过两次较大
幅度的下探之后，

股指逐级震荡上行，最终上证
综指上涨1.4％，深证成指上
涨0.9％，不过两市成交金额
却创37个交易日以来的新低。

本报8月18日讯中联重科

(000157)今天公告，非公开发行募

集资金投资项目调整等议案昨日获

得临时股东大会全票通过。 记者观

察到， 募集资金投资项目调整并没

有实质性的改变。 按中联重科董事

长詹纯新的说法，只是其15亿多元

的全球融资租赁业务资金改道，由

原来的转道香港再投向天津， 改为

借道北京。

今年4月29日， 中联重科融资

租赁(澳大利亚)有限公司在澳大利

亚布里斯班签订了第一笔融资租赁

合同， 标的物为43米中联泵车、合

同金额70多万澳元。这是来自中国

本土的融资租赁公司在海外签订的

首笔大单。在实现混凝土机械、工程

起重机械、 塔机三大主导产品全部

进入澳洲市场的同时， 中联重科也

开始塑造融资租赁业务的世界顶级

品牌形象。

对于公司这块新业务， 中联重

科党委副书记刘驰打了个比方：

“比如一万元的手机，顾客先交10%

-30%， 同时委托融资租赁公司向

供应商全款购买 ， 之后的 90%

-70%融资租赁公司与顾客协商，

根据实际情况和需求， 由顾客分月

或分季偿还给融资租赁公司。 货款

还完之前， 手机的产权归融资租赁

公司所有， 但其不能干涉顾客对手

机的使用，货款还完之后，手机产权

自动过户到顾客名下。”

中联重科的融资租赁起始于

2007年。到去年，通过融资租赁实

现的销售已达24亿元，占销售总额

近两成。“目前， 西方国家在金融危

机冲击下，流动性趋紧，”中联重科

总裁助理、 融资租赁事业部总经理

万钧说：“而中联在大中华区有着强

大的融资能力， 这个时候在全球跟

进融资租赁， 对于海外销售来说如

虎添翼。”

“确切地说，我们的目标还在于

建立全球避险机制。”中联海外事业

部总经理陈培亮进一步解释。

“做企业讲求低成本、 高效益，

谁能将这两个极端整合好， 形成全

球最好的资源配置，谁就有能力成为

全球最大最好的企业。”詹纯新表示。

此次中联重科拟非公开发行不

超过3亿股A股，募集资金总额不超

过55.72亿元。但詹纯新表示，再融

资项目全部落实后， 产业规模和业

绩都将翻番， 相当于再造一个中联

重科。 这些新项目将有助于中联重

科进一步完成全球产业布局， 按詹

纯新的设计，到2015年，中联的收

入将有60%来自海外市场。

■记者李治实习生王震方

融资租赁业务再添中联一虎翼

到2015年，中联重科的收入六成来自海外市场

机构观点

长城证券机械行业分析师
徐星月称：“公司上半年已经完成
年度经营目标的一半，今年的业绩
可望超标，维持公司推荐评级。”
“一系列收购行为对公司未

来长远发展具有积极意义。”国
都证券王凌霄表示：“该股今年春

节以后就进入了大箱体震荡，6月
下旬该股上攻到箱体上压位置后
强势整理，显示持筹信心强。”

另有市场人士认为，大盘近
期的大跌引发中联重科下行，或
许为投资者低价购入带来了新
的机会。

维持公司推荐评级

市况

缩量反弹，止跌还看原有趋势

上证综指6124点-5522点之

间的连线，成为压制在指数上方的

一条重要下降压力趋势线。在经过

两周的下跌之后，目前股指又回到

这一趋势线附近。

世基投资于炜表示，周二股指

明显受到这条趋势线支撑，从而出

现一定幅度的反弹。“不过从成交

金额创近期新低来看，目前的反弹

仍然属于弱势反弹。”于炜指出，股

指能否在这一位置上企稳，还不能

下结论。不过他认为，如果股指跌

破这一趋势线，后市行情将可能急

转直下，“市场会出现快速下坠。”

跌破多条重要均线后，沪指又

跌回7月1日才突破的上升通道

中。

恒泰证券王飞表示，自从1664

点以来， 股指基本沿着以2050点

-2402点为上轨，1814点-2037点

为下轨的上升通道向上运行，直到

7月1日上证综指突破3000点的同

时才突破了这条上升通道。

“每当一个重要运行趋势被突

破后，股指的运行轨迹就会发生较

大改变或者加速上升或者加速回

落。”王飞认为，在跌破55日均线

等重要长期均线之后，股指显然需

要重新寻找运行轨迹。

■记者李庆钢

三湘股市沙龙开张
首日新增百余会员

中联重科大型工程机械海外参展

股湘股色


